

E N DETALLE

Firmado el preacuerdo para la negociación del convenio colectivo del metal de Zaragoza



La representación de los trabajadores del metal, compuesta por CCOO y UGT Aragón, y la patronal del sector en Zaragoza han alcanzado esta mañana un preacuerdo para la firma del nuevo convenio colectivo de la capital aragonesa. Un acuerdo que afectará a 30.000

años y que lleva negociándose desde principios de año. Ana Sánchez, Secretaria general de CCOO Industria de Aragón, valora positivamente el acuerdo porque “es un trabajo medido que se atiene a la realidad del sector”. Patronal y sindicatos han acercado

posturas en materia de subida salarial, así en el año 2015 el incremento será de un 1% y en el 2016 de 1,5%. El nuevo convenio contendrá una cláusula de revisión salarial por si la inflación en esos dos años, superara el 2,5%.

El convenio provincial de Zaragoza desarrollará una transición hacia una nueva clasificación de grupos profesionales para que en el año 2017, existan 7 categorías profesionales y 3 grupos funcionales que se dividirán en técnicos, operarios y empleados. Ana Sánchez asegura que “no habrá pérdida de poder adquisitivo para los trabajadores del sector”, ya que el acuerdo contempla cláusulas personales para que el trabajador no pierda salario en la nueva categoría profesional en la que se vaya a integrar. Unas nuevas categorías que permitirá a los trabajadores/as tener una mayor polivalencia en su experiencia profesional.

asesoría de formación en tu empresa
www.forem.es/asesoria-formacion
 #CCOOresponderformacion

La foto de la semana

yo firmo!!
 prestación de ingresos mínimos para **2 MILLONES DE PERSONAS**
INICIATIVA LEGISLATIVA POPULAR
 #esdeley Lleva tu firma al Congreso
ES DE LEY
 rescatar a las personas combatir la desigualdad

Para dar respuesta al vacío de cobertura y de protección social, Comisiones Obreras ha registrado en el Congreso de los Diputados una Iniciativa Legislativa Popular para que se ponga en marcha una Prestación de Ingresos Mínimos o Renta Mínima Garantizada en todo el Estado, que atienda las necesidades básicas de la ciudadanía, y especialmente de las personas más afectadas por la crisis económica. Con esta ILP, los sindicatos pretenden reforzar el sistema público de protección social. Ahora, se pondrá en marcha una intensa una campaña de la recogida de firmas (se necesitan 500.000) para que se tramite en el Congreso. En septiembre se llevará a cabo la presentación publica e inicio de la recogida de firmas en Aragón y en toda España, acompañada de asambleas en los centros de trabajo, en barrios y comarcas así como encuentros con organizaciones sociales, partidos políticos, etc...